

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco sección Más Actualidad Sociedad, el sábado día 11 de Febrero de 2012.

**AL DÍA**

## [El alcalde de Vitoria rechaza el plan de ofrecer VPO](#)

### [de la capital a vecinos de toda Euskadi](#)

11.02.12 - 04:25 - ROSA CANCHO | [SAN SEBASTIÁN.](#)

Al alcalde de Vitoria, el popular Javier Maroto, le ha sentado mal la decisión del Gobierno Vasco de ofrecer las más de 200 viviendas de protección oficial (VPO) que no logra vender en Vitoria a residentes de toda Euskadi. Aunque el Ejecutivo autónomo promociona sobre todo pisos de alquiler social en la capital alavesa, aún le queda un paquete de casas en propiedad para las que no encuentra dueño en sus listas. Por eso, ha decidido dar una opción a los residentes de la comunidad autónoma inscritos en la lista de Etxebide y que hayan marcado Vitoria entre sus preferencias. Maroto introdujo ayer un matiz en esta decisión. Aseguró que la intención del Gobierno Vasco es la de eliminar el requisito de que la persona que opte a un piso de VPO deba llevar al menos cinco años empadronada en la capital alavesa. Según dijo, fue el propio consejero de Vivienda, Iñaki Arriola, quien así se lo expresó en una reunión informal. «Aquí puede venir un señor de Getxo y optar a un piso, pero un vitoriano no puede hacer lo mismo en Getxo porque necesitará estar empadronado allí diez años», denunció Maroto.

A su juicio, no es ni siquiera necesario vivir en el País Vasco. «Aquí puede venir un señor de Miranda, de Zaragoza o de Argelia y con que lleve empadronado un día puede optar a unos pisos públicos». Para el regidor esto es una «discriminación evidente» y una manera de «hacer ciudadanos de primera y de segunda». Su deseo es hablar en profundidad del tema con Arriola, con quien tiene una relación «extraordinaria», y por eso le ha expresado por escrito su queja formal. «Los vitorianos no lo van entender y yo tengo que defenderles, rellenar viviendas como sea no vale».